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La réunion thématique 2006 du Groupe Français du Crétacé (GFC) s'est intéressée "aux relations 
entre les marges septentrionale et méridionale de la Téthys au Crétacé". La fermeture progressive de la 
Téthys au cours du Crétacé va engendrer de grands bouleversements paléogéographiques et 
courantologiques dans un contexte tectonique actif. De nombreux événements vont alors être 
enregistrés sur les plans paléontologique, sédimentologique, géochimique et tectonique. La réunion 
thématique du GFC avait pour but de débattre des interactions complexes des processus mis en jeu lors 
de cette période singulière sur les marges Nord et Sud de la Téthys. 

Les 27 et 28 Novembre 2006, une trentaine de participants se sont réunis à l'École des Mines de 
Paris où treize communications ont été présentées. Onze résumés sont publiés dans ce numéro spécial 
des "Carnets". Certaines communications feront l'objet d'une publication dans d'autres revues (pour 
plus d'information, il est possible de s'adresser aux auteurs). 

 

The theme of the 2006 meeting of the Groupe Français du Crétacé (GFC) was on a comparison of the 
northern and southern margins of the Tethyan ocean during the nearly 80 million year span of the 
Cretaceous period, a time when this large, meander-edged seaway was closed progressively by the 
movement of two major tectonic plates. Consequently, during this slow closure sedimentary successions 
near the northern and southern shores of the Tethys provide ideal sites for testing a number of 
hypotheses. One of these is the degree of correlativity between "events" in tracts far distant from one 
another. The "events" could be paleontologic (faunal renewal vs. migration), sedimentologic (are 
depositional sequences and specific lithologies such as black shale or phosphates on either shore 
coeval?), eustatic vs. tectonic.  

On November 27-28, 2006, thirty earth scientists met in the École des Mines in Paris to discuss 
these matters. Thirteen communications were presented, eleven of which as abstracts or extended 
abstracts comprise this special publication by "Carnets". Most will be published in extenso in other 
journals (including the Bulletin de la Société géologique de France). For further information, please 
contact the author of a paper. 
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